

TOPICS & INFORMATION

BPAJ 東京で定時総会&懇親会、北海道で全国競技大会を開催

BPAJ(公益社団法人日本ボウリング場協会/武田竜会長)は6月13日、都内港区高輪の品川プリンスホテル・メインタワー17階「オパール17」にて2023年度第12回定時総会を開催。理事の一部選任について議案が提出され、東京場協会事務局長・新井裕道氏(会員代表者以外)の理事就任を可決承認した。新井氏は定年により退任する岡田大明氏に代わってBPAJの事務局長を務める。総会終了後には同19階「ゴールド19」にて懇親会が催され、総会出席者に業界・マスコミ関係者が加わって和やかに交歓した。

また、近年「BOWLEX JAPAN」として同時期に総会開催地で行われていた「BPAJ 全国競技大会」は6月3・4の両日、北海道札幌市の総合レ



▲(左)定時総会で新理事に選任された新井裕道氏(右)懇親会の席上では、長くBPAJの理事・副会長を務めた宮崎エースレーンの藤元良一社長(右)に功労賞が贈呈された

ジャーサンコーボウルと厚別パークボウルの2センターで第55回大会を開催。前者では4人チーム戦(参加69チーム)及びスペシャルオリンピックス、後者では3人チーム戦(同20チーム)が行われ(いずれも男女混合自由編成のハンデ戦)、47都道府県から参集



▲全国競技大会の4人チーム戦は地元の厚別Aチーム(左から清野えみり、寺口卓、保木慎吾、保木絵里各選手)が優勝(©北海道場協会/黒田信幸)

「レジャー&アミューズメントEXPO」にドイツ製ストリングピンセッターが出展

今年初開催の「レジャー&アミューズメント EXPO」が6月28日から3日間、都内江東区有明の東京ビッグサイトにて開催され、国内外から多数のアミューズメント機器製造メーカーやソフト開発会社が出展した。

ボウリングでは、ドイツのボウリング機器総合メーカーのFUNK社がストリングピンセッターを展示。カール・ファンク

社長は「従来のピンセッターと比べてパーツの数が10分の1と少なく、操作が簡単でメンテナンスが不要です。電気代も約3分の1と、コスト面のメリットが大きく、ヨーロッパやアメリカでは導入がすでに進んでいますが、USBC(全米ボウリング協会)が8月1日から正式に認可することになったので、さらに加速すると思います」と、普及に自信を見せていた。



▲宮城県大崎市のFUNKY BOWLに日本で初めてFUNK社製ピンセッターを導入した船木寛(株)ファンキー社長(左)とカール・ファンク社長



6月6日 稲沢グランドボウル 2023下半期女子出場優先順位決定戦

●上位30名成績(150名参加)

Table with 6 columns: 順位, 氏名, (期別), 126トータル, アベレージ, 脱靴. It lists the top 30 female bowlers and their scores for the 2023 second half priority ranking tournament.

次年度よりプロテストの受験要項が変更

JPBA(公益社団法人日本ボウリング協会/谷口健会長)は「プロとして最低限必要とされるボウリング基礎知識を受験前に学んでもらう」ことを目的に、2024年度よりプロボウラー資格取得テストの受験要項を変更し、第1次実技テストの前年に受験者講習(認定2級インストラクター取得講習会併催)の受講を受験希望者に義務付けることとした。

受講対象は実技免除者を含むすべての受験希望者(認定1級または2級インストラクター資格取得者を除く)で、講習後には筆記テストも行うが、不合格となっても実技テストは受験でき、合格後に特別講習の受講を義務付ける。受験者講習の日程及び申し込み方法は JPBAホームページにてご確認を。なお、受講費用はプロテスト受験料に含まれる。



▲今年度プロテストのライセンス交付風景(5月19日、東京ポートボウル)

愛読者レポート プレナミヤギの健康リーグで快挙!

宮城県石巻市のボウリング場「プレナミヤギ」で行われている健康リーグで5月26日、初の700シリーズ(3G)が飛び出した。達成者は同市在住の高橋昌男さん(78歳/左投げ)。スコアは243、212、245のジャスト700点だった。高橋さんは昨年6月にパーフェクトも達成している。相次ぐ快挙に、仲間たちからは驚きと祝福の声が同時に上がった。

「パーフェクトのときと違って緊張はしなかった。あくまで結果論だから」と、淡々と快挙を振り返りつつ、

「調子はよかった。これを励みに長く頑張り続けたい」と相好を崩した。2017年4月に開講したプレナ健康教室の1期生だ。この6年余りの間に腕を磨き、近年は毎シーズン180~190台の高いアベレージを誇る。主に高齢者を対象とした健康リーグで、パーフェクトとハイシリーズ

700点以上を記録した人は、全国でも珍しいとみられている。

投稿者: 宮城県・鈴木孝也



▲健康リーグで700シリーズを達成した高橋昌男さん

トーナメントカレンダー

Table with 3 columns: 開催日, 大会名, 開催センター. It lists various bowling tournaments and their venues throughout the year.

Advertisement for 'Parklanes' bowling center. It features photos of six staff members, a QR code for online access, and promotional text about their location near JR Yokohama Line and their online shop. The text includes '最新の技術、豊富な経験を持つドリラー6名在籍' and 'オンラインショップのパイオニア'.